

El lunes 2 de mayo tendrá lugar la conferencia del arquitecto japonés Shigeru Ban en la ciudad de Quito como un evento previo a la XX Bienal Panamericana de Arquitectura de Quito BAQ2016.

El ganador del Pritzker 2014, solidario con la situación que atraviesa el país y de manera voluntaria, realizará una visita a las zonas afectadas por el terremoto de 7.8 grados del pasado 16 de abril en la zona costera del Ecuador y brindará la conferencia denominada "My Experience in Emergency Disaster Relief Projects" como parte de las actividades que realizará en el país.

El escenario para el evento será el Coliseo General Rumiñahui, espacio que ya albergó las conferencias de la BAQ en el año 2012, y que esta vez, vuelve a acoger a profesionales, docentes y estudiantes de arquitectura del país.

La hora de la conferencia está programada para las 17:00 horas, la entrada es libre y tiene una aportación voluntaria sugerida de USD 5.00 destinados para actividades de ayuda del terremoto como parte de la campaña solidaria del Colegio de Arquitectos – Provincia de Pichincha. Las puertas del Coliseo estarán abiertas desde la 16:00 horas

# SHIGERU BAN

**Ganador del Premio Pritzker  
de Arquitectura 2014**

**QUITO - ECUADOR**

El Ganador del Premio Pritzker ha manifestado su solidaridad con el momento que vive el país y ha expresado su interés en visitar la zona afectada y ofrecer una conferencia en la ciudad capital.

El arquitecto japonés es un especialista en la construcción de infraestructura emergente y atención de víctimas de desastres naturales a través del uso de papel y materiales reciclados.

**ENTRADA  
LIBRE**

**aporte solidario sugerido: \$5.00**

(CAMPAÑA SOLIDARIA CAE-P PARA ACTIVIDADES  
DE AYUDA POR EL TERREMOTO)

**lugar: COLISEO GENERAL RUMIÑAHUI**

**fecha: LUNES 2 DE MAYO DEL 2016 / hora: 17H00 (PUERTAS SE ABREN 16H00)**